

Haus Forsteck

Titisee, 31 mai 98.

Cher Monsieur,

Je commence à craindre que la lettre que je vous ai adressée il y a dix jours ne soit pas arrivée. Je vous prie donc encore une fois d'agréer tous mes remerciements pour les soins que vous avez donnés à l'emballage des poteries, que nous avons reçues toutes en bon état, et en même temps je vous prie de vouloir m'informer des prix des trois rakous, que vous avez envoyés pour être comparés aux pièces de notre collection.

La semaine dernière, nous nous sommes rendus ici sur les montagnes. Mais malheureusement il fait un temps bien vil. Peut-être nous aurons

même un peu de neige un de ces jours.

Avec tous nos meilleurs compliments pour vous et pour Monsieur votre frère, je reste,
cher monsieur,

Votre dévoué

E Grosse